

Los Premios Nacionales

Gabriel Guarda, Braulio Arenas y Ernst Uthoff: los galardonados de 1984.

A fines de agosto de 1984, tres hombres dedicados al cultivo de las artes y del conocimiento fueron reconocidos por Chile con la entrega de los Premios Nacionales.

Luego de dos largas sesiones para lograr el acuerdo, el jurado designó al Premio Nacional de Literatura, que recayó en Braulio Arenas. El galardonado es autor de más de treinta libros de diversos géneros; entre ellos, la poesía, el ensayo,

la novela, el teatro, el cuento y el relato. Los demás escritores mostraron su satisfacción con la decisión, por cuanto se premió a un hombre de larga trayectoria en la literatura chilena.

"Yo me saqué el Premio Nacional cuando entré al monasterio", afirmó a ERCILLA el Premio Nacional de Historia 1984, padre Gabriel Guarda, superior de los benedictinos. El religioso es especialista en el período español de la historia de Chile, y al obtener el reconocimiento estaba preparando un trabajo sobre los centros de evangelización durante la Colonia.

A los ochenta años, después de haber jubilado en 1967 y cuando sus piernas ya no tienen la firmeza del gran bailarín de antaño, fue premiado Ernst Uthoff, en el campo de las artes. El galardón se consideró una merecida recompensa a su labor frente al Ballet Nacional, al cual dirigió en las décadas del cuarenta y cincuenta.

ERCILLA, 26 diciembre 1984

M0 2578. *Siglo P. 31-*
205803

Los Premios Nacionales, B. Arenas y G. Guarda [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1984

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Los Premios Nacionales, B. Arenas y G. Guarda [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

Biblioteca Nacional

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile